

## Je vais bientôt rentrer en L1

Par **itslee\_\_**, le **24/07/2023** à **01:03**

Bonjour, j'ai décidé d'écrire ce message sur ce forum car je vais rentrer ce début de septembre dans mes premières études de droit et cela me stress énormément et j'apprends beaucoup. Il faut savoir que je viens d'une filière technologique soit la ST2S, où j'ai eu 2 merveilleuses années au sein de cette filière où j'ai été studieuse, une des meilleures élèves, disciplinée, ayant la soif d'apprendre, organiser, je savais ce que l'on attendait de moi en terme de travail personnel, ils y avaient beaucoup de travail à rédiger où je faisais au moins 8-10 pages bref... J'ai donc pris la décision de m'inscrire à une fac de droit pour me spécialiser dans le domaine des Femmes qui me passionne de jour en jour (ps: pour l'instant car je n'ai pas d'idée précise du métier que j'aimerais faire). Donc pour en venir aux faits, j'ai très peur de ne pas être à la hauteur en terme de méthode ou encore de ne pas réussir à retrouver car cela ne fait pas partie de mon cursus technologique que j'ai effectué auparavant au lycée. De plus, j'ai des socles en plus car ces études comme je l'ai précisé ci-dessus, ne sont pas à la suite de mon cursus (j'ai un socle obligatoire avec 3 matières ainsi qu'un socle complémentaire avec 2 matières choisies sur 3) et j'ai très peur que mes cours "bonus" se chevauchent c'est-à-dire que j'ai 2 cours en même temps et que je dois choisir entre mon socle ou un cours en amphi par exemple. Ce terme de chevauchement m'a fait très peur car cela vient d'une vidéo que j'ai vue sur un réseau social qui me fait beaucoup stresser et selon cette étudiante en droit qui s'est exprimée sur ce sujet elle dit que ce serait fréquent... En conclusion, j'aimerais avoir des conseils, vos avis sur mon cas, ou encore des témoignages, comment avez-vous vécu vos études de droit?, qu'est-ce qui vous a le plus plu? ou encore déçu?, vos heures, vos organisations, vos ressentis... (sans me faire trop peur svp). Merci d'avance d'avoir eu le temps de me lire.

Cordialement

Par **Isidore Beautrelet**, le **24/07/2023** à **07:27**

Bonjour

[quote]

Donc pour en venir aux faits, j'ai très peur de ne pas être à la hauteur en terme de méthode

[/quote]

Je vous rassure, c'est le cas de tous les étudiants qui entrent en fac de droit (et je dirais même en fac tout court), y compris les bacheliers généraux.

Aucun bac ne prépare réellement aux exigences de l'Université.

Pour ce qui est des chevauchements des cours, je ne peux pas vous répondre car dans ma fac tout est fait pour que cela n'arrive pas. Néanmoins je suis dans une fac de taille moyenne. Si cela se produit, il faudra vous trouver un ou une camarade qui assiste à l'autre cours et échanger vos notes.

En droit, il suffit d'avoir la moyenne pour passer en deuxième année, donc en principe cela favorise l'entre-aide. L'esprit de concurrence se développe (malheureusement) plutôt en LD3 du fait de la sélection en Master.

Par **Tiktak**, le **24/07/2023** à **17:46**

hey!

petit conseil : travailler l'orthographe, car il y a beaucoup de rédaction dans les examens de droit, et certains profs retirent des points

Même si tu viens d'un bac pas général où peut-être on rédigeait moins et où tu n'as pas eu l'occasion de solidifier tes compétences orthographiques, maîtriser l'orthographe est à la portée de tout le monde, tu en es entièrement capable. Je sais qu'il y a des applications sur téléphone qui permettent de progresser rapidement

Si par hasard tu n'y arrivais pas, rien n'est perdu, peut-être que tu souffres de dysorthographe, auquel cas c'est un handicap reconnu et tu peux bénéficier d'un aménagement pour les examens, de façon à ce que cela ne te pénalise pas

Par **Floris22**, le **24/07/2023** à **18:13**

Pour l'orthographe et la grammaire, je conseille vivement la série "Hugo et les rois"